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　学生役員の土佐です。今まで国大化学会について
あまりよく知りませんでしたが、これからの活動を
通して、私たち学生が国大化学会にどのように支え
られているのかを知り、学生生活をより良くするた
めの一端を担えればと思っています。よろしくお願
いいたします。

　学生役員の斉藤聖です。
　国大化学会の役員になった以上、微力ながらでも
貢献していければと思っております。どうぞ宜しくお
願い致します。

　今年度、ホームページグループの学生役員になり
ました土屋聖人です。
　大山研究室で熱硬化性樹脂の研究を行っています。
　国大化学会の発展のために、自分にできる事を精
一杯頑張っていきたいと思います。
　どうぞよろしくお願いします。

学生役員の紹介

渡邉・獨古・上野研究室　土佐桃波

渡邉・獨古・上野研究室　斉藤　聖

大山研究室　土屋聖人
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　学生役員会誌担当の小泉翔太郎です。大山研究室
に所属しております。学生という身分を活かして、
国大化学会を周知させていくように努力して参りま
すので、よろしくお願い致します。

　学生役員の松本昭源です。
　自分に出来ることがまだどれだけあるのかわかりま
せんが、少しでもお役に立てるよう頑張ります。

　29年度企画グループの学生役員を務めております
加藤真由です。私は多々見・飯島研究室に所属して
おり、セラミックスの研究をしております。今まで役
員会や総会を通じて、国大化学会が学生生活をいか
に支えているか知ることができました。恩を返すつも
りで、少しでもお役立てできるよう、微力ではありま
すが役員の責務を果たして参りますので、宜しくお願
い致します。

大山研究室　小泉翔太郎

伊藤研究室　松本昭源

多々見・飯島研究室　加藤真由
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前学生役員より

　平成28年度国大化学会学生役員を務めさせていた
だきました多々見・飯島研究室の梶井健司と申しま
す。私は会誌グループに所属し、国大化学会会誌の
編集に携わらせていただきました。特に印象に残っ
ているのは会誌の「OBを訪ねて」という企画です。
これは現役学生が企業で働く先輩を訪問するもので、
間近で先輩とお話する大変貴重な経験となりました。
一年間国大化学会の活動に参加することで、私たち
の学生生活はOB・OGの方々のご支援により成り
立っていることを実感するとともに、会費の納入率
が大変低いことや総会の出席人数が少ないことなど
が課題となっていると知りました。学生役員として
の任期は終了しましたが、今後も国大化学会員とし
て主体的に関わり、同世代の仲間を巻き込んで国大
化学会の発展に貢献していきたいと思います。１年
間本当にありがとうございました。

多々見・飯島研究室　修士１年　梶井健司

　昨年度国大化学会の役員を務めさせていただきま
した、片岡桃子です。昨年は役員の方と先生方との、
活発な意見の出る会議に参加させていただいたり、
総会に参加させていただいたりしました。それらに
参加することでより、国大化学会に愛着が持てるよ
うになりました。裏で学生たちを支援するためにた
くさんの苦労と工夫をされている方々がいることを
１年間で学びました。私は今学生という立場を終え
ました。仕事をしつつ国大のために動くのは本当に
大変なことだと実感しました。こなして下さってい
る役員の方への感謝を忘れず、私も微力ながらお手
伝いできることはしていきたいです。今後繋いでく
れる皆さんも一緒に皆で盛り上げていけたらいいと
思いました。１年間ありがとうございました。

多々見・飯島研究室　片岡桃子
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　昨年度国大化学会学生役員を務めさせていただい
た、多々見・飯島研究室修士１年の宇賀厚志です。
初めは国大化学会がどのような活動をしているのか
全く分かりませんでした。しかし、実際に国大化学
会の活動に携わってみると、OB訪問、成績優秀証
の表彰、学会支援など我々に身近な部分で活動して
いることを知りました。１年間という短い期間でし
たが、学生を裏方で支えている国大化学会の一員と
して活動することができてとても良い経験ができた
ともに、誇りに思っています。私自身は学生役員の
任期が終了してしまいましたが、今後とも学生と卒
業生、そして国大化学会をつなげていけるように微
力ながら協力していきたいと思っています。1年間
大変お世話になりました。

　国大化学会学生役員を一年間務めました、永井彩
香です。私は総会グループの一員として、国大化学
会の活動に携わりました。役員や教員の方とともに、
どのようにしたら総会の出席者が増えるかや、参加
者ノベルティ、懇親会の食事のメニューなどについ
ての意見を交換したり、当日の受付の準備をお手伝
いさせていただきました。活動を通して、卒業生の
上下のつながりの大切さや、私たち学生は国大化学
会の支援に支えられていたということに気がつきま
した。総会の他には、「OBを訪ねて」という企画で
OBの方々に実際にお話を伺い、貴重な体験もする
ことができました。学生役員として活動に携わるこ
とができ、本当に良かったと思っています。今後も、
化学会の学生支援に感謝の気持ちを忘れず、つなが
りを大切にしていきたいと思っています。

多々見・飯島研究室　修士１年　宇賀厚志

淺見・伊藤研究室　修士一年　永井彩香
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　平成29年度国大化学会学生役員を務めさせていた
だきました淺見・伊藤研究室M1の末梨佳です。友
人の誘いがきっかけで役員となり、１年間総会グ
ループにて学生としてお手伝いさせていただきまし
た。この活動を通じ、我々学生が国大化学会からい
かに大きなご支援をいただいているかを知りました
が、それにも関わらず学生の国大化学会の一員であ
るという意識が非常に薄いことを痛感しました。加
えて、総会への参加者が年々減少しており、特に若
い世代での参加が少なく化学会内での縦の繋がりが
あまりないということもわかりました。このことは、
国大化学会に所属する学生として他人事ではないと
感じており、学生役員としての活動は終わりとなっ
てしまいますが、今後とも化学会の一員であるとい
う意識を持って、活動支援に携わっていければと考
えています。１年間大変お世話になりました。あり
がとうございました。

淺見・伊藤研究室　修士 1年　末　梨佳


